

An die Schriftführerin des
Digitalisierungsausschusses
Frau Brennecke

Anfrage: Retrospektive Youth4Du

In der ersten regulären Sitzung des Digitalisierungsausschuss am 15. September 2021 wurde der Antrag der Junges Duisburg-Fraktion „Hackathon an Duisburger Schulen“ (DS 21-0713) einstimmig angenommen. Außerdem wurde seitens der Stadtverwaltung bekanntgegeben, dass bereits ein Vorhaben in Kooperation mit der Uni Duisburg-Essen in Planung gewesen sei. Im Winter 2022 sollte dieses Vorhaben unter dem Titel „Youth4Du“ nach einiger Verzögerung am 11. November stattfinden. Doch ist im Internet kein wirkliches Indiz dafür zu finden, dass dies tatsächlich der Fall war. Weder kann man eine Übersicht über die Projekte, noch Ergebnisse des Wettbewerbs finden.

Vor diesem Hintergrund bittet die Junges Duisburg-Fraktion um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Fand der Wettbewerb wie geplant am 11. November 2022 statt? Wenn nein, weshalb nicht?
2. Weshalb ist die offizielle Seite der Stadt bzgl. des Youth4Du derart veraltet?
3. Wenn ja, wie war die Resonanz in der Duisburger Schülerschaft?
4. Welche Art von Projekten wurden von den Teams präsentiert und wer hat am Ende gewonnen?

gez. Oliver Beltermann
Vorsitzender der Junges Duisburg-Fraktion
im Rat der Stadt Duisburg